

Affaires extérieures. Doubt de la sagesse des arrangements financiers sur le cuivre..... 266

202. 6 sept. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Fait savoir que Londres impose des restrictions aux importations..... 267

203. 6 sept. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Désire étudier l'approvisionnement en blé des pays neutres..... 267

204. 6 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* L'avis que la Bourse des grains de Winnipeg ne sera pas fermée.... 268

205. 9 sept. *Mémoire.* Traite des difficultés de contrôler la destination des exportations de platine..... 268

206. 9 sept. *Mémoire.* Le ministère des Mines et des Ressources fournit des détails sur les accords de Londres concernant le nickel..... 269

External Affairs. Doubts wisdom of financial arrangements re copper..... 266

202. Sept. 6 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Notifies that Britain is imposing import restrictions..... 267

203. Sept. 6 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Suggests question of wheat supplies for neutrals should be considered..... 267

204. Sept. 6 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* Reports Winnipeg Wheat Market will not be closed..... 268

205. Sept. 9 *Memorandum.* Mentions difficulties in controlling destination of platinum exports..... 268

206. Sept. 9 *Memorandum.* Department of Mines and Resources supplies details on British nickel arrangements..... 269

PARTIE 4

PART 4

COMMUNICATIONS

COMMUNICATIONS

a. TRANSPORT MARITIME

a. SHIPPING

1937

1937

207. 23 janv. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Résume l'aide-mémoire du Board of Trade de Grande-Bretagne sur la navigation dans le Pacifique..... 271

207. Jan. 23 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Summarizes aide mémoire on Pacific shipping by British Board of Trade..... 271

208. 30 janv. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Communique la lettre du secrétaire aux Dominions annonçant son intention de demander au Comité impérial du transport maritime de faire enquête sur la navigation dans le Pacifique..... 272

208. Jan. 30 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Conveys letter from Dominions Secretary announcing intention to ask Imperial Shipping Committee to investigate Pacific shipping..... 272

209. 15 févr. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Dit que Londres attend des commentaires au sujet de l'enquête projetée..... 272

209. Feb. 15 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Reports British would welcome observations respecting proposed investigation by Shipping Committee..... 272

210. 17 févr. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Donne l'avis du gouvernement à ce sujet..... 273

210. Feb. 17 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* Gives Canadian view of proposed investigation..... 273

211. 18 févr. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Déclare que, de l'avis

211. Feb. 18 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* States Australian High Commis-